
 

 

RÉUNION DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 

Mardi, 10 octobre 2023 – 18h30 
 

BIBLIOTHÈQUE DE L’ÉCOLE  
 

Procès verbal 
 

 
1. Mot de bienvenue à tous les membres et présentations 

                       Madame Linda Pagé souhaite la bienvenue à tous les membres. 
 
2. Nomination d’une ou un secrétaire 

                       Luciano Martin Ayala Valani agit à titre de secrétaire. 
 

3. Quorum à vérifier;  
 

                             Étaient présents ; 
 

− Francis Labbé, président 

− Vicky Grenier, parent 

− Caroline Rodrigue, orthopédagogue 

− Linda Pagé, directrice 

− Annie Bégin, service de garde 

− Carmen Gagné, membre de la communauté 

− Luciano Martin Ayala Valani, membre de la communauté 

− Zsombor Gyorfi, parent 

− Vicky Dubuc, parent 

− Catherine Chénard, enseignante 
 

Étaient absents ;  
 

− Noorullah Noory, membre de la communauté 

− Andrew Ratelle-Thibault, parent  
Nous avons mal noté le courriel. 
 

 
4. Adoption de l’ordre du jour 

Adopté à l’unanimité (suite à la proposition de Vicky Grenier d’ajouter le 
Trottibus au point 21 Informations des comités de manière pérenne); 

 
5. Adoption du procès-verbal du 13 juin 2023 

                       Adopté à l’unanimité  
 

6. Suivis au procès-verbal 
Aucun suivi 

 
7. Parole au public 

                       Rien 
 

8. Rappel des fonctions et pouvoirs du Conseil (LIP) 
                       Madame Linda Pagé présente le LIP. 

 
9. Procédure pour l’élection à la présidence (art.56, 58 et 59) 

o Madame Linda Pagé explique les règles de l’élection. 
o Carmen Grenier propose Francis Labbé, mais il décline 

respectueusement la nomination.  
o Francis Labbé propose Vicky Grenier. Vicky Grenier est élue à 

l’unanimité. 
 
10. Élection à la vice-présidence et désignation d’une personne pour 

exercer les fonctions et pouvoirs de cette personne en cas d’absence 
(art.60); 
o Caroline Rodrigue propose Zsombor Gyorfi comme vice-président. 

Zsombor Gyorfi est élu à l’unanimité.  



 
11. Conflits d’intérêt (art.70) 

Madame Linda Pagé explique en quoi consiste les conflits d’intérêts et en 
donne un exemple.  

 
12. Régie interne (DOCUMENT) 

o Madame Linda Pagé présente les règles de régie interne. 
o Deux modifications sont apportées : 

− Comme la nouvelle bibliothèque est en cours de construction, les 
rencontres auront lieu dans l’ancien local de la bibliothèque (A-1-
019) qui est désormais une classe.  

− Le temps alloué pour les rencontres est de 2h, une proposition 
d’ajouter du temps sera faite pour permettre, s’il y a lieu, déterminer 
le ou les points importants. 
 

13. Dépôt du plan de travail ET de l’échéancier des rencontres 
(DOCUMENT) 
o Propositions des dates : 

− 10 octobre 

− 12 décembre (Luciano aura une rencontre au CSSRS) 

− 30 janvier 

− 12 mars 

− 30 avril (Luciano aura une rencontre au CSSRS) 

− 11 juin 
 
14. Personnes représentantes de la communauté (art.42-5)   

Monsieur Noorullah Noory 
Madame Carmen Gagné 
Monsieur Luciano Ayala Valani 

 
15. Courrier de la présidence 

Aucun courrier 
 

16. Approuver les activités offertes par le Service de garde 
o Prochaine pédagogique (10 novembre 2023) : Partir au Pays des 

Merveilles. 
o Activités le midi 

− Sportives par M. Vincent (enseignant d’éducation physique) 

− Culturelles par Mme. Sandra (enseignante de 3e année) 

− Ensemble ces activités auront lieu de 2-3 midi par semaine 

− Des activités robotiques pourront avoir lieu, il nous manque à 
chercher quelqu’un pour animer cette activité.  

o Vendredi 13 octobre 2023, journée spaghetti.  
o Approuvé à l’unanimité  

 
17. Rapport du délégué au comité de parents de la CSSRS 

o Vicky Grenier présente la dernière rencontre du comité le 14 juin 2023.  
o M. Racette et M. Samson se sont venus présentés au comité de 

parents. 
o V. Grenier présente différentes mesures pour réutiliser le matériel 

scolaire d’année en année.  
o On remercie Vicky Grenier pour sa dédication dans son rôle.  
 

18. Dossiers importants pour l’année 2023-2024  
o Projet éducatif, les consultations sont terminées. Le document est en 

cours de préparation, il sera présenté lors de l’année en cours.  
o PALVI, le document complet est en cours de finalisation, la version plus 

concise aux parents est finalisée.  
o Agrandissement de la cour d’école et embellissement de la cours 

d’école en cours. Mme. Pagé et son équipe pensent aussi aux matériels 
qui ira dans les classes et dans le gymnase.  

 
19. Budget – Mesures ministérielles et budget du CÉ (adoption) 

o Mme. Pagé présente les mesures ministérielles.  
o La dette est d’environ 3000$ pour l’école et environ 9000$ pour le 

service de garde.  



o Vicky Grenier propose l’adoption des mesures et Francis Labbé 
seconde. 

 
20. Rencontres de parents et bulletins 2023-2024 

Mme. Pagé présente l’horaire de rencontres avec les parents (17 novembre 
2023, 14 mars 2024, 1 juillet 2024).  

 
21. Informations des comités 

o Fondation  

− Les orientations de la fondation seront adoptées lors d’une 
prochaine séance.  

− Vicky Grenier propose de se pencher sur des moyens par lesquels 
le CE pourrait appuyer la fondation.  

− Vicky Dubuc 
o OPP 

− Pas d’OPP 
o Comités de l’école 

− En cours de construction.  
o Comité de citoyens / table de quartier Marie-Reine 

− Mme. Carmen Gagné nous indique qu’il y aura un bingo au mois 
de novembre.  

o Trottibus 

− Vicky Grenier parle du Trottibus. 

− En comparaison avec l’an passé, la ligne rose a beaucoup de 
nouveaux enfants.  

− En comparaison avec l’an passé, la ligne verte a beaucoup moins 
d’enfants.  

− Possibilité de la brigade des élèves, idée qui sera présenté demain 
lors du conseil des élèves pour sonder leurs intérêts.  

 
22. Approuver les activités et sorties culturelles, éducatives et sportives 

Vicky Grenier propose et Zsombor Gyorfi seconde.  
 

23. Autres sujets 
Éclipse solaire le 8 avril 2024. Voir quelles activités seront disponibles dans 
la région.  

 
24.  Levée de l’assemblée  

21h01 levé de l’assemblée par Mme. Carmen Gagné 
 

 

 
Toute décision du Conseil d’établissement doit être prise dans 

le meilleur intérêt de l’élève. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
Linda Pagé 
Directrice 


